

Haupthauptleutetagung des Feuerwehr-Bezirksverbandes

Montag Vormittag fand im Hotel Rathaushof in Voitsberg eine Arbeitstagung der Feuerwehr-Hauptleute des Bezirkes statt. Der Vorsitzende, Bezirkskommandant Karl Kriehuber, konnte die fast vollzählig erschienenen Kameraden, im besonderen den Bezirks-Gendarmerie-Inspektor Ruß, begrüßen. In voller Einmütigkeit wurden die organisatorischen Fragen besprochen und das Ausfahrtsbereich der einzelnen Wehren unter Zugrundelegung einer 15-km-Zone festgelegt. Der Vorsitzende vertrat besonders auf den Treibstoffmangel, der sich bei größeren Bränden wohl katastrophal auswirken könnte, wenn mehrere Wehren zusammengezogen werden sollen. Trotz sparsamster Verwendung seien die kargen Reserve-Bestände an Treibstoff bei den Wehren aufgebraucht. Die Mitteilung des Landesinspektorate, daß der Feuerwehrbezirk Voitsberg an der Spitze der drei besten Bezirke Steiermarks (Voitsberg, Judenburg und Bruck) stehe, wurde beifälligst aufgenommen.

Die von den Wehrkameraden dargebrachten Anregungen und Wünsche nahm der Bezirkskommandant zur Kenntnis und versprach deren Erfüllung, soweit dies möglich sei. Mit dem Wunsche, daß die Leistungen der Wehren nicht nur erhalten, sondern noch weiter verbessert werden, schloß der Vorsitzende die Arbeitstagung.